



El GCDMX, a través de la Secretaría de Salud, informa que mejoró la atención en el proceso de aplicación de segunda dosis de la vacuna en el Pepsi Center.

# Sheinbaum logra ajuste en 24 horas y todo vuelve a la normalidad en la vacunación

La Jefa de Gobierno señaló que hay suficiente biológico para vacunar con segunda dosis a los adultos mayores de Álvaro Obregón, Benito Juárez y Cuauhtémoc

## Informe

Redacción/Crónica  
metropolic@cronica.com.mx

El Gobierno de la Ciudad de México, a través de la Secretaría de Salud (SEDESA), informa que mejoró la atención en el proceso de aplicación de segunda dosis de la vacuna contra COVID-19 en adultos mayores de 60 y más de la Alcaldía Benito Juárez, luego de la apertura de una segunda sede de vacuna-

ción en el World Trade Center. La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, explicó que en primera instancia se decidió una sola sede de vacunación en Benito Juárez debido a que se desplegó el mismo número de células de vacunación que se habían puesto en marcha en anteriores fases del Plan Nacional de Vacunación; sin embargo, el martes 1 de junio se recibieron a personas de las esperadas.

“Lo que se hizo para el día de hoy fue abrir dos puertas para que no hubiera congregación de personas en una sola y pedirle al Pepsi Center, al World Trade Center, que amablemente y agra-

**Se podrá vacunar con primera dosis a las personas de 40 a 49 años de Cuajimalpa, Coyoacán, Milpa Alta y Magdalena Contreras**

**El GCDMX informó que hoy habilitará el Deportivo Plateros como unidad vacunadora en la Alcaldía Álvaro Obregón**

decemos su apoyo para que se amplíe el espacio de vacunación, y eso, pues nos ha permitido tener un mucho mejor servicio el día de hoy y, pues obviamente, disculpas a quien tuvo que esperar más tiempo, pero ya el día de hoy está adecuado”, añadió en videoconferencia.

La mandataria local señaló que hay suficiente vacuna AstraZeneca para inocular con segunda dosis a los adultos mayores de Álvaro Obregón, Benito Juárez y Cuauhtémoc y para las personas de 40 a 49 años residentes de las Alcaldías Cuajimalpa, Coyoacán, Milpa Alta y Magdalena Contreras.

El director general de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), Eduardo Clark García Dobarganes, explicó que en el caso de la sede del Pepsi Center se citaron para el martes 1 de junio a 14 mil 363 personas adultas mayores; sin embargo, fueron aplicadas 17 mil 810 dosis, es decir, acudieron 3 mil 447 personas de 60 años y más adicionales, lo que representa un excedente de 24 por ciento comparado con los adultos que se esperaban.

